

| | | |
|---|---|---|
| 令和3年度 | 学校だより | めざす児童像 |
|  |  | ○よく考える子ども ○思いやりのある子ども ○明るく元気な子ども |
| 発行 枚方市立春日小学校 | |  |
| 第4号 令和3年6月30日(木) | | |

一学期の締めくくいです！！

1学期も残すところあと3週間となりました。4月に比べて子どもたちは、いろいろな面で成長のあとがうかがえます。学習面では、授業中は、静かで落ち着いたなかで授業を受けることができます。自分の考えを話し合う場面では、みんなが意見を発表できています。生活面でも、休み時間は、元気に運動場でボール遊びをしたり、鬼ごっこをしたり楽しんでいます。また、図書室では、静かに読書に熱中している児童もいます。そのとき、いつも感心するのは、予鈴が鳴ると、いっせいに教室に戻り、次の授業に遅れないようにと行動できていることです。高学年が中学年、低学年のよいお手本になっています。児童集会では、聞く姿勢もバッチリ。学校全体にけじめをつける空気が流れています。とても素晴らしいですね。

暑さに負けず、この調子で1学期を終えることができると良いですね。

ところで、最近とても気になることがあります。学校では、ルールを守り、けじめをつけて生活できているのですが、学校から帰った後の、遊び方・行動に多くの課題が見受けられることです。

- ☆危険な川へ入って遊ぶ
- ☆人の敷地に入り、ものを勝手に使う
- ☆公園の遊具を自分たちの好き勝手に使って、元に戻さない
- ☆人の庭に入ったボール 塀を乗り越えて勝手に入って取る
- ☆SNSで、人の悪口を書き込む、
- ☆SNSで、根も葉もないうわさを、正義感ぶって広める
- ☆SNSに、何も考えず、とんでもない写真をアップする

これらの事は、どれも考えることなく行動したことばかりです。

面白そう。楽しそう。むかつくから。その時その時の気分に流され、人としてどう

すべきか、判断できていません。

学校の中だけルールを守ればよいのでしょうか？ 社会で生活する中で、どのような行動をとることが良いのか、しっかり考え判断できる人になってほしいと思います。

行動する前に考える！！ 今一度、自分の行いを見直してみてください。

- 1日(木) 個人懇談 防犯教室(1, 2年)
- 5日(月) 心 放
- 6日(火) 非行防止教室(6年)
- 7日(水) **諸費振替(7月はこの日だけです)**
委員会 歯科検診(3年、4-3)
- 9日(金) 児童集会
- 12日(月) 心 放
- 14日(水) 風水害避難訓練・地区児童会・集団下校
歯科検診(4-1、4-2、6年)
- 15日(木) 歯科検診(2-3、5年)
- 16日(金) 歯科検診(1年、2-1、2-2)
- 17日(土) 留守家庭児童会・臨時開室日
- 19日(月) 給食終了 大掃除 心
- 20日(火) 終業式(11:30頃下校)



放は放課後自習教室
実施日
心は心の相談室
開室日
をあらわしています。

2学期初めの予定

- 8月25日(水) 始業式(3時間授業)
- 26日(木) 給食開始(4時間授業) 夏休み図工作品展
- 27日(金) 夏休み図工作品展
- 30日(月) 夏休み図工作品展 心 放

※8月26、27、30日は、体育館にて児童の図工作品展を開催します。

保護者の皆様は、15時20分～17時の間でご観覧いただけます。